

# De obras y educación, 4º informe

#CLAUDIASHEINBAUM

**HOY PRESENTA  
RESULTADOS  
AL CONGRESO  
DE LA CDMX****POR CARLOS NAVARRO**

El Cuarto Informe que va a presentar la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, está enfocado en los resultados de educación, movilidad, obra pública, así como en la gestión de la emergencia sanitaria por COVID-19.

A diferencia de los tres previos, en esta ocasión rendirá cuentas ante el Congreso local el 7 de octubre y no el 17 de septiembre, como acostumbraba el Ejecutivo capitalino.

En los tres informes anteriores, la jefa de Gobierno ha pronunciado más de 21 mil palabras, en un lapso de tiempo de 155 minutos y 11 segundos.

En el último que se ha presentado, el año pasado, Sheinbaum advirtió que no era tiempo de agendas personales.

“Pienso, con responsabilidad, que no es tiempo ni de futurismos ni de agendas personales. Desde jóvenes luchamos por una ciudad y un país más justo, y a todos los que hicieron posible el triunfo en 2018, nos corresponde la unidad para consolidar la transformación de la vida pública de México”, afirmó la jefa de Gobierno.

Para la entrega de hoy se contempla que el esquema no tenga modificaciones, pues se prevén posicionamientos de los diputados, un mensaje de la mandataria, y finalmente un cierre del presidente de la Mesa Directiva .

**84**DELITOS DE  
ALTO IMPAC-  
TO, EN CDMX.**21**MIL PALABRAS  
HA EMITIDIO  
EN INFORMES.

**REGISTRO HISTÓRICO**

1

• En el primer ejercicio, la mandataria aseguró que se le cerró la puerta a la corrupción.

2

• Para el segundo, hizo énfasis en la reducción de los delitos de alto impacto en la capital.

3

• El tercer informe volvió a ser presencial, luego del confinamiento por la pandemia.



FOTO: ESPECIAL

